

Syndic Levrault sagt in seinem Antrag: „solche Ueberbleibsel der Slaverey finden in dem Lande der Freyheit nicht mehr statt.“ Man siehet also daraus, daß zu den Zeiten, da Zucht und Ordnung beobachtet wurden, Slaven waren: allein da keine Zucht, keine Ordnung mehr Stadt findet, Freyheit herrschet. Heissen das nicht erlauchte göttliche Stellvertreter, die im Stande sind, in einem Hui 24 Millionen Menschen so umzuschaffen, so vollkommen zu machen, daß Galgen und Rad bey ihnen überflüssig und nur Reste der Slaveren sind? Welche Wunderkraft hat nicht das Wort Freyheit auf einmal durch den Ausspruch und in dem Munde dieser göttlichen Stellvertreter erhalten! Allein der nemliche vortrefliche Procurator Syndic, der abgesagte Feind alles Alten, alles Slavischen, findet in einem anderen Antrage doch, daß die Abgaben nicht slavisch seyen, die, da wo sie unter den Tyrannen, diesen verworfenen Slaven 30 bis 40 Pfund ausmachten, heutzutage 550 Pf. ausmachen, denn dieß ist das wahre Verhältniß und der wahre Maasstab. Diese unerhörte unerschwinliche Last findet er der Freyheit so angemessen, daß er Soldaten aufbietet, die zu ersequiren, die sie nicht entrichten würden. Göttliche Freyheit! Bürger der Erden, und besonders ihr guten Deutschen, bewundert sie doch, beneidet doch die freyen Franzosen, denen man bey aller Freyheit die Haut über die Ohren zieht, und

und